

Lettre de Renaat van Elslande à Christian Calmes (Bruxelles, 4 mai 1973)

Légende: Par lettre du 4 mai 1973, Renaat Elslande, ministre belge des Affaires étrangères et président en exercice du Conseil, prend acte de la demande de Christian Calmes, secrétaire général du Conseil, d'être déchargé de ses fonctions et lui exprime sa reconnaissance pour le service rendu durant tant d'années à la cause européenne.

Source: Archives historiques du Conseil de l'Union européenne, Bruxelles, Rue de la Loi 175. Fonds CEE et CEEA, CM2. CM2 1973. Dossier concernant la décision du Conseil du 04.06.1973 portant acceptation de la demande de cessation de fonctions du Secrétaire général du Conseil et lui conférant l'honorariat (démission de M. Calmes)., CM2/1973-380.

Copyright: (c) Union européenne, 1995-2012

URL: http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_renaat_van_elslande_a_christian_calmes_bruelles_4_mai_1973-fr-4e893bcd-1065-4d32-aec8-00b50f4748af.html

Date de dernière mise à jour: 14/09/2012

Lettre de Renaat van Elslande à Christian Calmes (Bruxelles, 4 mai 1973)

CONSEIL DES
COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES
Le président

Bruxelles, le 4. V. 1973

Monsieur Christian CALMES
Secrétaire Général du Conseil
des Communautés européennes
Rue de la Loi, 170
1040 – BRUXELLES

Monsieur le Secrétaire Général et cher Ami,

En date du 5 avril vous m'avez adressé, en ma qualité de Président du Conseil, une lettre faisant part de vos intentions de quitter vos fonctions en recourant à l'application de l'article 3 du règlement n° 2530/72 du Conseil.

Je prends acte de cette importante communication, dont je me propose d'entretenir personnellement mes collègues lors de la prochaine session du Conseil des 14 et 15 mai, avec pour objectif qu'une décision puisse intervenir en tout état de cause avant le 30 juin 1973.

Sans être dès lors à même de prendre position sur le fond de votre demande, je voudrais néanmoins saisir cette occasion pour vous marquer la haute appréciation que j'ai de vos multiples qualités, et de la vaste expérience dont vous avez fait preuve dans l'exercice de la mission délicate de Secrétaire Général du Conseil.

Dès la première réunion du Conseil spécial des Ministres de la Communauté européenne du charbon et de l'acier, les 8 et 9 septembre 1952, vous avez pris une part active à l'élaboration progressive de la construction européenne, à laquelle vous avez si largement contribué en assurant aux services du Secrétariat Général du Conseil un degré remarquable d'efficacité et de dévouement.

En mon nom personnel, et également au nom de mes collègues, je voudrais vous exprimer notre profonde gratitude pour le rôle éminent que vous avez joué durant tant d'années et pour la compétence et le travail inlassable que vous avez consacrés au service de la cause européenne.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire Général et cher Ami, l'assurance de ma haute considération.

R. Van Elslande